



りょくえん

9月27日・緑苑敬老の集いを開催

社協支部だより
第27号
平成22年3月15日
各務原市社会福祉協議会
発行 緑苑連合支部

- ・緑苑中吹奏楽部の皆さん
- ・緑苑小子女とも会の皆さん
- ・オリカ・カエアヌエエの皆さん
- ・各務原響き会の皆さん
- ・福祉標準語表彰 新居里帆 澤村弥生さん
- ・お祝いの言葉 矢野太郎 堀田実儀さん
- 協力していただいた方々

楽しみ抽選会で終わしました。最後は、おなじみの「オリカエアヌエエ」がおじめました。緑苑小5年生たちも勇ましく踊りました。緑苑中吹奏楽部にてのタケヌキダンス、緑苑中吹奏楽部の皆さんによる優美なフラクエアの勇ましいソーシャンブル舞りや「オリカエアヌエエ」など、内にくる豪快な個の大鼓の乱れ打ちで館食後の余興では、「各務原響き会」の皆さんを楽しむことができます。礼申し上げます。どうも有難うございました。

生きられたいた福祉標準語の優秀作品表彰式も、各務原市長などのあいさつの後、小学校代表の元気なお祝いの言葉で始まりました。当日は早くも初秋を思わせる天気で、約170名が参加されました。

中学校体育館において、「第28回緑苑敬老のつどい」を開催しました。当日在校緑苑支部では、9月27日(日)、緑苑



今年は昨年を上回る700人が入ったおいし手作りせんざいを楽しんでいただきました。今年は毎年恒例の「ふるいり会」が、1月30日㈯、1月31㈯と開催されましたが、今年は3月30日㈯と同時に開催された。毎年恒例の「ふるいり会」が、1月30日㈯と31㈯と開催されましたが、今年は3月30日㈯と同時に開催されました。

【menu】

- 鶏ひき肉の巾着煮
- 鮭のラビコットソース
- かけ
- 練乳入り厚焼き卵
- ボテトサラダ
- フルーツきんとん
- ほうれん草の大根おろし和え
- 野菜の煮物 5品
- 蕪の即席漬け



▲中学生もガッパレ!

文化祭と同時開催

1/30

文化祭と同時開催

手作り弁当を

宅配弁当をいたたて

次へと実際に柴しいお話を尽きましたが、それにして川村さんは元気な秘訣は何でしょうか? お話しで頂いて頂きました。わざわざ役員さん共に、緑苑支部の皆様の苦労が伝わってきました。受け取る掌にご飯の温度がみどりも前向きにからんがえていくといいます。そこでおいとまのとき、「誰と一緒に日本舞踊を見かけました」と言っていた川村さん。それはアルコー酒を毎日はありますが、本夕はメニュー表を見てしましました。

さて、幼少の頃からこの御年を感じたものでした。それが踊りぶりに魅せられました。おじりについで尋ねてみます。その踊りをじっと観ながら、益々お達者であります。おじりは、踊りをじっと見せて頂きました。おじりに踊りを披露されま

すね。おじりは大きな行事など、緑苑みどり会での大きな行事などお導きをいたしました。そこには日本舞踊で励まれたことがあります。それが踊られる、人の道の大切なところでも得られました」と言います。川村さんは大正9年4月生まれ、三重県松阪でお育ちになりました。

今日は大変お元気な、川村や散歩の途中のお姿を見かけます。川村さんを紹介いたします。「ここには!カワラさま」と、いつもショックビングや一緒に日本舞踊を見かけます。

▲みどり会の新年会にて

おたっしゃ俱楽部 川村つやさん(90歳)



(田口)

さて、幼少の頃からこの御年を感じたものでした。それが踊りぶりに魅せられました。おじりについで尋ねてみます。その踊りをじっと観ながら、益々お達者であります。おじりは、踊りをじっと見せて頂きました。おじりに踊りを披露されま

すね。おじりは大きな行事など、緑苑みどり会での大きな行事などお導きをいたしました。そこには日本舞踊で励まれたことがあります。それが踊られる、人の道の大切なところでも得られました」と言いました。川村さんは元気なとき、「誰と一緒に日本舞踊を見かけました」と言っていた川村さん。

それはアルコー酒を毎日はありますが、本夕はメニュー表を見てしましました。

ここで、毎日夕食はお着甲斐のチビーチビーと一緒に日本舞踊をして頂きました。妻心尽くしが生きて甲斐の人間で、老妻にはアルコール類を貰ふれば、本夕はメニュー表を見て頂きました。



感謝

おおまかに、「お元気なところが、とても元気です」と、元気な笑顔で話題を進めていく

感謝



感謝

感謝

感謝

平成21年度緑苑福祉標語入選作品**■小学校の部（応募数79作品）****○最優秀賞**

・ゆうきだし せきをゆずろう ゆうせんせき
4年1組 新居里帆

○優秀賞

・こうさん ぼくがかわりにてをつなぐ
1年1組 しばたりゅうし

○優秀賞

・思いやり ここにやさしい花一りん
2年2組 土生愛梨

○優秀賞

・言つてみよう ぼくから先にこんにちは
3年2組 岩本山人

○優秀賞

・まもろうね みんなのまちのあとしより
5年1組 山本理紗

○優秀賞

・バリアフリー みんなで協力一人を救う
6年2組 横井映美

■中学校の部（応募数10作品）**○最優秀賞**

・つないでいこう 手と手をとりあい心の「わ」を
1年1組 澤村弥生

○優秀賞

・あいさつは 心と心を開くかぎ
1年1組 宇佐美太朗

○優秀賞

・ありがとう その一言で 花が咲く
1年1組 土田彩菜

○優秀賞

・朝、昼、晩 明るいあいさつ 心も明るい
1年2組 西村奈緒

○優秀賞

・「大丈夫？」みんなで声かけ 助けあおう
1年4組 永井聖人

○優秀賞

・指しのべる 私の心は バリアフリー
1年4組 野田英里子

緑苑の近隣ケアグループ活動紹介**楠1(南)**

私たち、近隣ケアグループでは、高齢の方々が安心して暮らしていくことができるよう、毎年、秋には75歳以上の方をお誘いして、「お楽しみ会」を開き、楽しいひとときを過ごしています。昨年は、自己紹介・皆さんとのおしゃべり・食事会・軽く体を動かすゲーム（バターボルフ・お年玉ダーツ）を計画し、盛り上がりいました。皆さんがあなしくお話しし易いように、名札を各自つけたり、よかつたと思いました。これからも、すすんで参加していただけたらと願っています。

楠2(南陽台)

「迷いながら活動を続けています。」近隣ケアG楠2は、今年度何年ぶりかで2名の新会員を迎えておりました。それでも、総勢10名と小さなグループですが、試行錯誤をしながら活動を続けております。活動とは言つても、独居のお年寄りの見廻りや、お買い物のお手伝いをする目的とは程遠く、年に数回「みどり会」の皆さんと、茶話会を催し、和やかなひと時を過ごすのが精一杯の現状です。

昨年は、毎年催してきた、年1回の65歳以上のお年寄りの方を募っての食事会も出席者の少なさに中止を余儀なくされました。しかし、新しい会員も増えた今、再度「近隣ケアの活動とは何か？」を問い合わせたいと思っています。

ひまわり会(北)

代表 山口亭さん
近隣ケアグループ、ボランティア会として毎月1回民生委員と12名のスタッフで、年間スケジュールや当番表を決め、第2水曜日10時～12時、北集会場に集まり、皆さんと一緒に楽しんでいます。

主な活動内容として、春のゴキブリ団子や暮れの花も作り、秋には「動く市民教室」を毎年実施、今年度はプラネタリウムや航空博物館などを見学、また、七夕の集まりで、毎年1回は屋食を主催して、大正琴の演奏による「動く市民教室」に参加し、各務原市の公共施設を見学しました。



活動しています。又、ジョイフル各務原による、血圧測定、脳トレーニングなどを3～4回実施。毎回活動の後、役員で反省会を行い次回の行事にそなえています。

地域の皆さんにひとりでも多く参加してもらいたいと思い、自治会長、組長さんに参加のお願いをしております。北地区の皆さん、一緒に参加しませんか。

共に生きよう会(西)

代表 德田典子さん
西近隣ケアは「共に生きよう会」という名のもとに、地域の皆さま、隣近所が共に助け合って、仲良く生きていきましょうと考えております。

皆さんのが顔見知りになりますように、年4回の行事の予定をして、14人のメンバーで活動しております。昨年度の活動内容を紹介いたします。

- ・五月には紙芝居、歌の合唱、また、いちご大福を作り、春を味わいました。
- ・七月にはみどり会の方々による、大正琴の演奏を楽しんでいただきました。
- ・十二月には「動く市民教室」に参加し、各務原市の公共施設を見学しました。
- ・翌年二月は紙芝居、ボランティアの方によるハモニカ演奏を楽しみました。

「ふれあいの場」緑苑G-NET

であるG-NETでの縁を大事にし、人の「ふれあい」を広めてゆきたいと思つております。



▲新穂高への旅行にて

これからもたくさんの方々との顔合わせを願い活動したいと思っています。

わかば会(中)

私達はこの10年「そば打ち道場」を開催しています。まず案内状をメンバーが各自受け持ちの方に配ります。普段庭に囲まれていて家の前を歩いても出会うことが無いので、訪問して誘いがてらお話をすることはとても重要です。当日参加できない方はなおさら。

今年度は33人が4グループに分かれ黒柳講師の指導のもと、そば打ちました。サラサラのそば粉を水をはじませこねる。麵棒で均一に伸ばし細く切る。なかなか難しい。皆さん本気で力を出します。茹でたてを食べる。茹でたてを樂しいです。笑い声でぎやかです。

1年に1回のささやかな活動ですが、この温かい人の和が見守りの糸口になると思っています。

